



## 地区中学校英語暗唱弁論大会

地区中学校英語暗唱弁論大会が9月18日(水)に高城生涯学習センターで行われました。本校からは、3年生の〇〇〇〇さんが暗唱の部に出場し、「I hate Manju」(まんじゅう大嫌い)という内容の発表を行いました。発表順が1番ということで、大変緊張する状況でしたが、練習の成果を十分に発揮し、ジェスチャーを交えながら、堂々と発表しました。結果は、見事に3位入賞し、県大会出場となりました。県大会は、10月7日に宮崎市の市民文化ホールで行われました。入賞は果たせませんでしたでしたが、堂々と発表しました。とても貴重な経験になったようです。



(地区中学校英語暗唱弁論大会の様子)

## カルチャーフェスタに向けて

本年度のカルチャーフェスタは、10月26日(土)の午前中に実施します。主なプログラムは、英語暗唱や全校合奏・リコーダー演奏、器楽発表、演劇です。演劇は、「魔法を捨てたマジョリン」です。生徒数が少ない中、全員が演劇の練習と大道具・小道具等の裏方も兼ねています。毎朝、始業前から練習や準備を頑張っています。

照明は、本年度も学校運営協議会委員の中村正文様に御協力をいただきます。長い間、毎年御協力いただき大変感謝いたします。

ご都合のつく方は、午前9時から12時までを予定しておりますので、可能な時間だけでも、生徒の頑張りをご参観ください。



(演劇の配役発表の様子)



(生徒集会での紹介後の様子)



(劇の練習の様子)